

## **1, 2, 3 fois Merci !**

**1** : merci au club de SEYSSINS pour s'être désisté pour la finale du championnat de France Interclubs Classique. Comme nous avons terminé 2èmes lors de la finale régionale, Didier (son gentil président) nous contacte début juin pour savoir si nous voulions les remplacer pour cette finale prévue les 15 et 16 juin... Le temps de compter ce que va nous coûter encore un déplacement tout un week-end sur la riante bourgade de St Maur des Fossés, on se dit : allez, pourquoi pas ? Yves ROBERT n'étant malheureusement pas disponible à cette date, c'est Martine LACARELLE qui accepte de jouer le 3<sup>ème</sup> larron avec Sylvie GUILLEMARD et Jean GELINEAU.

La région parisienne, ce n'est pas la destination rêvée pour un week-end exotique (quoique...), mais il faut avouer que pour les transports en commun, c'est champion. Des kms de couloirs, de panneaux à déchiffrer, la queue pour atteindre la machine à tickets, et bac+6 pour comprendre comment ça marche, mais après tout va vite et bien. St Maur les fossés est loin d'être la banlieue minable et nous sommes accueillis dans un superbe salon de la mairie, après nous être frayé un chemin parmi les invités des mariages qui se succèdent dans le salon voisin.

C'est le club de St Maur qui nous accueille, même s'ils n'ont aucun joueur qui apprécie le classique, et la buvette sera fournie et approvisionnée tout au long du WE. Les organisateurs sont là, se félicitent du succès de cette finale qui rassemble 26 équipes de 3 joueurs, mais pas le temps de traîner, ça démarre pour les 6 rondes du samedi après-midi et les 6 du lendemain.



Bon, côté classique, notre équipe a connu du haut puis du bas... Partant en 18<sup>ème</sup> position théorique, nous sommes montés jusqu'à la 12<sup>ème</sup> place, avant de faire une dégringolade jusqu'au fond du classement. Prenant appui au fond, nous avons réussi à remonter un peu pour terminer à la 22<sup>ème</sup> place... Côté humain, ce fut tout de même une belle expérience avec la rencontre de belles équipes et de vrais mordus de classique. Même si Martine a juré, mais un peu tard, qu'on ne l'y reprendrait plus, c'est toujours aussi convivial et décontracté entre les rondes: on peut toujours se dire que l'autre a eu toutes les grosses lettres ou les deux jokers, qu'on n'a vraiment pas eu de chance au tirage... Allez Martine, tu peux sourire, c'était pas si dur quand même !

**Merci à Seyssins pour nous avoir permis d'envoyer une 1<sup>ère</sup> équipe au Championnat de France.**

**2** : après la qualification des Interclubs Duplicata de mars, ce sont deux équipes de La Côte Saint André qui se sont qualifiées pour la finale prévue à Calais les 22 et 23 juin. Emmener une équipe à un Championnat de France, c'est déjà toute une organisation. Quand c'est deux, c'est juste le double me direz-vous... Le club mettant un point d'honneur à prendre en charge le transport et l'hébergement de ses joueurs pour ne pas surcharger leurs frais et les encourager à participer, c'est un budget d'environ 2500€ qu'il fallait trouver pour cette occasion. Françoise, notre trésorière s'est sentie mal, mais tout le club a remonté ses manches pour se mettre au boulot : organisation à toute vitesse de deux petits TH2 en mai, organisation de la semaine fédérale des simultanés de juin, avec un grand merci au passage à tous ceux qui ont fait le déplacement pour participer à l'un ou à l'autre, dans un calendrier de fin d'année déjà bien chargé. Un courrier bien motivé nous a permis d'obtenir une aide exceptionnelle de la commune de 700€ et le club de foot Côtis nous a prêté un minibus pour transporter une partie des joueurs à la gare... Une de nos joueuses a pu récupérer gracieusement une trentaine de tee-shirts auprès de son entreprise, pour les floquer ensuite aux couleurs du club et de la ville. Autant vous dire que nous avons tout fait pour y arriver.

**Merci à tous ceux qui sont venus participer à nos parties de fin d'année et à toutes les structures qui ont apporté une aide financière (Fédé, Comité, Mairie) ou logistique au projet.**

**3** : après les préparatifs, le fameux week-end dont on a tant parlé au club est arrivé. Pour limiter les frais au maximum, une organisation millimétrée avait été mise en place par Jean et acceptée par tous : 10 joueurs se déplaceront en train de Lyon à Lille le samedi matin, retour le dimanche soir, pendant qu'une voiture de 4 partirait en éclaireur le vendredi pour récupérer un minibus à Lille pour le samedi et le rendre le lundi

matin avant de repartir... Tout le monde se retrouve donc à Lille le samedi matin et on file vers Calais sous un ciel bas et quelques gouttes de pluie.



Mis à part quelques problèmes de micro pour les premiers coups et lors de la remise des résultats, l'organisation aura été parfaite même si dans ce genre de finale, on prend toujours un peu de retard. Après les 3 parties de poule, jouées en 2' l'après-midi, c'est près de 21h quand on file à « la Brasserie de la mer » terminer la soirée gaiement avec de la bière et des moules frites pour la plupart. Arrivée à l'hôtel à minuit, il est enfin temps de se reposer.

Le lendemain il reste deux parties pour affiner le classement. L'équipe de Division 3 remporte ses 2 derniers matchs et termine à une très honorable 5<sup>ème</sup> place pour une 1<sup>ère</sup> participation dans cette division. L'équipe de Division 6 perd son 1<sup>er</sup> match, mais contre les futurs vainqueurs et remporte leur dernier match facilement, ce qui leur permet de terminer 3<sup>ème</sup> et monter sur le podium. Bravo à **Martine LACARELLE**, capitaine, **Gisèle DOUTEAU**, **Florine DUPEUX**, **Noëlle VERRET** et **Edith ALLIZARD**. Allez Martine, tu peux sourire, tu es 3<sup>ème</sup> !



Après avoir applaudi les vainqueurs des autres divisions, il faut penser à repartir. Mais le train de Lille part à 19h38, il reste un peu de temps pour faire un tour à la plage ! Petit déplacement dans la ville sous un soleil radieux, on se gare à Sangatte pour sauter sur la plage de sable, se tremper les pieds dans l'eau presque pas froide, et manger une glace au soleil.



Il est temps de rentrer et les bouchons du dimanche soir en arrivant sur Lille nous donnent quelques sueurs froides pour l'horaire, mais nous arrivons à temps pour jeter tout le monde devant la gare 10 minutes avant le départ du train... Enfin, c'est le retour par le train ou en voiture, et c'est avec encore plein de belles images dans les yeux et de beaux souvenirs en tête, que chacun retrouve le chemin de la maison. Tout le week-end, les autres membres du club ont suivi la compétition à distance et n'ont cessé d'encourager leurs partenaires de club par leurs nombreux messages.

**Enfin Merci à tout le club de La Côte Saint André pour cet élan collectif et la participation de tous dans nos actions pour soutenir ce beau projet. Ce ne sont pas deux équipes qui sont allées à Calais, mais tout un club !**

3 équipes en championnat de France Interclubs, qui dit mieux ?